

Hallo Sebastian,

Sorry für das lange Warten auf meine Antwort, ich war noch im Urlaub.

Zu deinen Fragen: Erik meinte, ihr hättet schon gesprochen, und das geklärt, dass er und Maurice am Donnerstag sich für die Posten bei der Stura Sitzung vorstellen können. Die Kommunikation mit dem Stura hatte sich die letzten Jahre eigentlich auf einmal pro Jahr zur Bestätigung der Posten beschränkt. Wenn es Unklarheiten gab oder sich Fragen ergeben hatten, sind wir dann einfach so mit den jeweiligen Personen in Kontakt getreten. Zu einem Koordinator gab es meines Wissens nach keinen Kontakt.

Weiterhin möchte ich mich für die Bestätigung von Erik Ramrath und Maurice Thiele zum Vorsitzenden, bzw. Finanzer des Bündnis Studierende gegen Rechts (BSgR) aussprechen. Nach Gesprächen beziehungsweise auch Zusammenarbeit in der Vergangenheit mit ihnen, denke ich, dass sie die Posten verantwortungsvoll übernehmen und das Referat inhaltlich gut füllen werden.

Falls es noch Unklarheiten oder Fragen geben sollte, bin ich aktuell gut zu erreichen.

Mit solidarischen Grüßen

Antonia Zehe